

# MEGA Horn 2024 Geocaching Game

Sammele mindestens 4 von 10 Stempeln aus den Bonus-Letterboxen der Cache und LAB Runden und schon bist du dabei und kannst einen der wertvollen Preise rund um unser Hobby Geocaching gewinnen.

## Wie sind die Regeln:

- 1) Jeder Teilnehmer trägt seinen Nickname auf der bereits ausgedruckten Teilnehmerkarte ein. Einige Karten sind auch vor Ort verfügbar.
- 2) Es ist egal welche der Bonus-Letterboxen der Cache oder LAB-Adventure Runden du besuchst.
- 3) Es müssen jedenfalls mindestens 4 verschiedene Stempel korrekt eingetragen sein.
- 4) Jeder Teilnehmer gibt seine Karte persönlich am Infostand ab, oder er gibt sie einem Organisationsmitglied. Diese sind leicht durch die grünen Orgateam Shirts zu erkennen.
- 5) Es nehmen alle Karten an der Verlosung teil, die mindestens 4 verschiedene Letterbox-Stempel korrekt eingetragen sind. Bei der Abgabe wird das gleich überprüft.
- 6) Anwesenheit bei der Verlosung ist Pflicht, sonst verfällt der Gewinnanspruch.

Collect at least 4 out of 10 stamps from the bonus letter boxes of the Cache and LAB rounds and you're in and can win one of the valuable prizes related to our geocaching hobby.

## What are the rules:

- 1) Each participant enters the nickname on the participation- card that has already been printed out. Some cards are also available on site.
- 2) It doesn't matter which of the bonus letterboxes of the cache or LAB adventure tours you visit.
- 3) In any case, at least 4 different stamps must be entered correctly.
- 4) Each participant hand over the card personally at the information stand or give it to an organization member, which can easily be found with their green Orga-Team shirts.
- 5) All cards that have at least 4 different letterbox stamps correctly entered are entitled to take part in the game. This will be checked immediately upon handing over.
- 6) Attendance is required when the prize is announced, otherwise the claim automatically expires.

Nickname:



Stempel hier platzieren / Place stamp here



Letterbox Mödring Tour



Letterbox Taffa Tour



Letterbox Maria Triangel Tour



Letterbox St.Bernhard Tour



Letterbox Sigmundsherberg Tour



Letterbox Sigmundsherberg LAB Tour



Letterbox Gars am Kamp LAB Tour



Letterbox Campus LAB Tour



Letterbox Eggenburg LAB Tour



Letterbox Campus Puzzle LAB Tour

Nickname:



Stempel hier platzieren / Place stamp here



Letterbox Mödring Tour



Letterbox Taffa Tour



Letterbox Maria Triangel Tour



Letterbox St.Bernhard Tour



Letterbox Sigmundsherberg Tour



Letterbox Sigmundsherberg LAB Tour



Letterbox Gars am Kamp LAB Tour



Letterbox Campus LAB Tour



Letterbox Eggenburg LAB Tour



Letterbox Campus Puzzle LAB Tour